

image not found or type unknown



Die Schwierigkeiten bei der Verwendung der europäischen Geldwahrung sind eines der groen Probleme fur Reisende. Lassen Sie uns herausfinden, wie Sie Ihr eigenes Leben gestalten konnen, welche Regeln obligatorisch sind und was Sie am besten beim Geldwechsel vermeiden sollten.

Je nach Umtauschoption konnen Sie erheblich sparen. Banken haben Zeiten, in denen die Wechselkurse sehr stark abweichen. Es ist fur uns von Vorteil, solche Zeiten zu vermeiden. An Wochenenden, Feiertagen und in der arbeitsfreien Zeit (abends, nachts) ist der Kurs immer hoher. Weniger rentabel fur die Kunden.

Banken sind somit lediglich gegen eventuell auftretende Umstande ruckversichert. Um solche Momente zu vermeiden, mussen wir uns alle Arten von Banken in unserer Stadt ansehen. Wahlen Sie die beste Option fur sich selbst (jeweils mit dem besten Preis). Wir gehen zur Bank und tauschen Dollar oder Euro gegen Rubel oder umgekehrt. Voila!

Auerdem ist es fur jeden Touristen besser, das Geld sofort zu wechseln. In seinem Heimatland. Zeitweise bequem und sparen Sie mehr!

Wenn dies in Ihrem Heimatland nicht funktioniert hat, konnen Sie versuchen, Wechselstuben zu finden, an denen keine Provision anfallt. Sie mussen dies jedoch sehr sorgfaltig tun, da ein hohes Risiko besteht, auf Betruger zu stoen.

Sie mussen auch wissen, dass in Europa Banken sehr fruh schlieen. Bis 18:00 Uhr Und sie haben auch eine langere Mittagspause als in Russland.

In Hotels muss kein Geld gewechselt werden. Es ist viel teurer!

Euro als regulare Tageswahrung wird in sehr wenigen Landern verwendet. Nur noch 17.

In den kleinen Stadten groer Lander ist es bei weitem nicht immer moglich, mit Karten zu bezahlen. Dies muss auch in Erinnerung bleiben.

Dafur brauchen Sie Bargeld. Aber um es zu bekommen, mussen Sie die Regeln fur die Arbeit mit einem auslandischen Geldautomaten verstehen

Es ist besser, eine groe Menge sofort zu beschaffen und fur die Falle aufzubewahren, in denen sie benotigt wird. Dies liegt an der Tatsache, dass jedes Mal, wenn Sie einen

Geldautomaten benutzen, eine ziemlich hohe Provision erhoben wird. Und natürlich ist es besser, nur einmal zu bezahlen.

Es ist besser, Bargeld von einem Geldautomaten in der Währung des Landes zu erhalten, in dem Sie sich befinden, auch wenn der Geldautomat Ihnen eine Auswahl an Währungen anbietet. Auf diese Weise können Sie verschiedene Währungsumrechnungen vermeiden, die ebenfalls unrentabel sind.

Nun, auf so einfache Weise können Sie Ihr Leben auf der Reise erheblich erleichtern!